



NOTICIA AMPLIADA



Durante toda esta semana, los alumnos disfrutarán de diferentes actividades

La [Universidad de Granada](#) recibirá a más de 2700 estudiantes internacionales durante el curso 2009-2010

ACOGIDA

Jornadas de recepción y bienvenida para los estudiantes internacionales de [la UGR](#) [Universidad de Granada](#)

Un año más [la UGR](#) celebra las Jornadas de Recepción para Estudiantes Internacionales, que tendrán lugar entre los días 21 y 26 de septiembre dirigidas a los más de 2700 estudiantes internacionales que acogerá la institución académica durante el curso académico 2009/2010.

20/9/2009



Las jornadas darán comienzo el lunes 21 de septiembre a las 9 de la mañana en el Aula Magna de la Facultad de Medicina y **se organizarán de nuevo a principios de Febrero para aquellos alumnos internacionales** que vendrán a la UGR para estudiar durante el segundo cuatrimestre.

El programa de estas jornadas, organizadas cada año a principio de curso por el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales de [la UGR](#), se ha diseñado para ayudar a los nuevos estudiantes internacionales a **adaptarse a la vida universitaria en Granada durante el transcurso de sus estudios**, informándoseles sobre los aspectos más relevantes de su estancia en nuestra universidad y en nuestra ciudad. Es, además, la primera oportunidad para conocer a sus compañeros de estudio.

El programa incluye **charlas informativas** de distintos vicerrectorados, centros y servicios universitarios así como de asociaciones universitarias de estudiantes que proporcionarán al estudiante internacional información sobre sus estudios universitarios, su matriculación, el seguro médico, las actividades culturales que [la UGR](#) ofrece a lo largo del curso académico, la oferta de actividades deportivas durante el curso, dónde colaborar como voluntario, los cursos de idiomas que ofrece el Centro de Lenguas Modernas, los servicios que presta el Gabinete Psicopedagógico, etc.

A lo largo de la semana en que las jornadas de recepción se desarrollan, los estudiantes podrán disfrutar de **otras actividades paralelas deportivas y de ocio** que incluyen una gymkhana, un espectáculo de magia, paseos por los distintos campus universitarios, competiciones deportivas, actuación de la Tuna, visita al Parque de las Ciencias, etc.

Entre los centros y servicios participantes en las Jornadas están el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales, el Vicerrectorado de Estudiantes, el Vicerrectorado de Extensión Universitaria, el Centro de Lenguas Modernas, el Gabinete Psicopedagógico, el Distrito Sanitario de Andalucía, el CICODE, el Servicio de Deportes, las asociaciones de estudiantes internacionales AEGEE y ESN, etc.

Las jornadas serán clausuradas con un acto oficial en el Parque de las Ciencias el jueves 24 de Septiembre a las 10 de la mañana. Y el sábado 26 a las 10:30 de la mañana se llevará a cabo la **Jornada de Embajadores en el Ayuntamiento de Granada**.

Según explica Javier Hernández Andrés, director del Secretariado de Internacionalización y Promoción del Vicerrectorado de Relaciones Internacionales, [La UGR](#) es conocida mundialmente por ser una universidad acogedora y cosmopolita donde los alumnos internacionales pueden **desarrollar sus estudios en un ambiente de calidad, innovación, diversidad, igualdad y tolerancia**. No en vano, el 10% de los estudiantes matriculados en programas de grado y el 30% en programas de posgrado en [la UGR](#) son estudiantes internacionales, lo que sitúa a nuestra universidad a la cabeza de universidades europeas con mayor internacionalización. El director del Secretariado de Internacionalización y Promoción añade que [la UGR](#) se enorgullece de estos datos y quiere dar la bienvenida a los nuevos estudiantes internacionales a un nuevo curso lleno de experiencias en un marco único de diversidad, entusiasmo y proyección internacional.